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Presenti : 
 
 
Presenti: 
33 consiglieri  
 
Monica Maronati  Assessore scuola e cultura, vicesindaco 
Angelo Vaghi   presidente Associazione “Città dei Bambini” di Corbetta  
Elisa Cazzaniga professoressa Istituto Comprensivo A. Moro 
Paolo Testori  biblioteca comunale (segretario) 
 
 
Maronati: saluto tutti, il Sindaco non può esserci, porto io i suoi saluti all’ultimo appuntamento 
dell’anno . Lascio la parola a Vaghi per iniziare. 
 
 
Vaghi: come l’altra volta scegliamo un presidente del Consiglio, per oggi Giulia Mattina e iniziamo 
la discussione. 
 
PUNTO1)  GARA TAPPI 
 
Mattina G: va bene la gara ma senza la partecipazione delle scuole medie e per un periodo limitato 
2 mesi 
 
Mattina V: da solo ad alcune classi che vogliono aderire 
 
Lonati : non riproporre 
 
Nart: no, dovremmo fare solo la raccolta, senza gara 
 
Vaghi: devo ringraziare chi ha partecipato alla gara di quest’anno, che è stata un successo e ha 
lanciato il messaggio che ci interessa legato al riciclo 
 
La riproponiamo per il prossimo anno? Cosa pensate? Mettiamo ai voti la proposta di ripetere la 
gara anche il prossimo anno 
 

A favore:   26 
Contrari:  2 
Astenuti:  2 

 
 
 
PUNTO 2) VALUTAZIONE GIORNATA SENZ’AUTO 
 
Mattina G: E’ stata piacevole, ma pochi ragazzi 
 
Nart: poche presenze, ma bella 
 
Lonati M: pochi partecipanti; bisogna riuscire a coinvolgere di più 
 
Marcolli F: pochi; più musica; belle le attività 
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Mantovani C: occorre differenziare le età 
 
Magistrelli: sarebbe meglio  ampliare spazi 
 
Vaghi: come è considerata la figure del consigliere? 
 
Chioda: a me è piaciuto molto fare il consigliere, ma  in genere si  interessano in pochi, siamo 
sempre in tre o quattro a decidere e discutere e spesso il nostro ruolo non è molto considerato 
 
Russo: si, sono d’accordo con Chioda,  siamo in pochi e sempre i soliti che si interessano del CCR 
 
 
PUNTO 3) FESTA DELLE MEDIE 
 
Vaghi: si potrebbe fare alla Favorita ma ci sono problemi di vicinato; non si può utilizzare campo 
da tennis ma solo area al di là del porticato e quindi non si possono fare attività sportive 
 
Mantovani : perché no Villa Pagani, c’è già il palco con musica 
 
Vaghi: va bene verifichiamo date Villa Pagani e poi vediamo 
 
 
PUNTO 4) CURA DEL VERDE 
 
Vaghi: quali sono stati i problemi? 
 
Pagani: è molto complesso procurarsi il materiale necessario 
 
Russo: non si è capito chi dovesse prendere iniziativa 
 
Nart: i fiori mettiamoli nel vaso è più semplice 
 
Morelli: è complicato cambiare terra a fioriere 
 
Vaghi: è obbligatorio che partecipino tutti o solo chi vuole? 
 
Mattina G: solo chi vuole 
 
Vaghi: solo all’interno o anche all’aperto? 
 
Cerutti: è comunque bello avere fioriere all’interno della scuola 
 
Chioda: deve aderire solo chi vuole 
 
Mattina G: decidiamo se il prossimo CCR dovrà riproporlo? 
 

A favore: 15 
Contrari: 11 
Astenuti: 3 
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PUNTO 5) IL PROSSIMO CCR 
 
Vaghi: che cosa riproporre e che cosa fare per rendere il CCR ancora più efficiente? Va bene avere  
come moderatore /presidente del CCR, uno di voi? 
 
Chioda: si per il presidente, CCR esperienza bellissima, però molti ragazzi si disinteressano, sono 
passivi: Come punto riproporre cura verde 
 
Grittini: mi sono divertita 
 
Russo: esperienza bella, definire bene i ruoli,  scarso interesse da parte dei ragazzi, occuparsi della 
carta dei diritti dei bambini 
 
Mantovani: bell’esperienza, scarsa partecipazione, abbiamo poco tempo per discutere 
 
Mattina G: è vero sempre poco tempo per discutere 
 
Vaghi e Assessore: ringraziamo tutti voi e i professori che hanno partecipato, in particolare la prof. 
Cazzaniga. Vi diamo appuntamento all’anno prossimo. 
  
 
 
 
 
La seduta viene chiusa alle 16.30 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


